

Gesellschaft 17.06.2020

Partnerschaft mit Stuttgarter Ballett verlängert

Porsche verlängert sein Engagement als Hauptsponsor des Stuttgarter Balletts. Der neue Vertrag läuft bis 2023 und umfasst auch die Präsentation des Kultur-Events „Ballett im Park“. Zudem schaffen das Stuttgarter Ballett und Porsche in diesem Jahr mit „Ballett am Kulturwasen“ gemeinsam eine Alternative zu der beliebten Freiluftveranstaltung, die notgedrungen abgesagt werden musste.



So wird am 25. Juli 2020 die Premiere des neuen Ballettabends RESPONSE I im Opernhaus vor einem begrenzten Publikum von 99 Personen gezeigt – unter Einhaltung der aktuellen Auflagen und Hygieneregeln – und zugleich auf die große Leinwand bei den BW-Bank Kulturwasen übertragen. Auf dem Areal in Bad Cannstatt können rund 1.000 Fahrzeuge parken und damit mehr als 2.000 Menschen von ihrem Auto aus die Premiere live genießen. Der Eintritt zu „Ballett am Kulturwasen“ ist kostenlos, die Gäste benötigen lediglich Platzkarten, die ab dem 8. Juli über die [Website des BW-Bank Kulturwasen](#) bestellt werden können. Dem Leitsatz „Ballett für alle“ bleiben Porsche und das Stuttgarter Ballett damit auch in diesem Jahr treu.

„Kulturförderung gehört zu unserem unternehmerischen Selbstverständnis“, sagt Andreas Haffner, Vorstand für Personal- und Sozialwesen der Porsche AG. „Mit dem Stuttgarter Ballett teilen wir seit Jahren den Anspruch, Kultur einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Umso mehr freuen wir uns, dass uns das dank einer kreativen Umsetzungsidee auch in diesem Jahr möglich ist. Ballett am Kulturwasen ist ein tolles Beispiel für eine unverändert intensive Partnerschaft, die wir gerne in die Zukunft führen.“ Ballettintendant Tamas Detrich zeigte sich hocheifrig über das erneuerte entgegengebrachte Vertrauen: „Seit 2012 verbindet die Porsche AG und das Stuttgarter Ballett eine Partnerschaft, die vor allem den BürgerInnen Stuttgarts und der Region zugutekommt. Durch die Unterstützung der Porsche AG von „Ballett im Park“ haben seit 2012 bereits um die 50.000 Menschen eine Vorstellung des Stuttgarter Balletts umsonst genießen können. Das ist fantastisch. Wir freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit.“



Besonderes Highlight des Ballettabends ist Maurice Béjarts Kulthit „Bolero“

Der Ballettabend RESPONSE I trägt den Untertitel „Something old, something new, something classic, something blue“. Er vereint drei Uraufführungen der Stuttgarter Choreographen Fabio Adoriso, Roman Novitzky und Louis Stiens, flankiert von weiteren Tanzhighlights. Von Hans van Manens irrwitzig schnellem „Solo“ über das mitternachtsblaue „Ssss“... bis hin zu dem „alten“ Neuzugang von Michel Fokines „Der sterbende Schwan“ und Auszügen aus John Crankos Meisterwerk Onegin sowie weiteren Klassikern – der Ballettabend bietet ein Facettenreichtum sondergleichen. Abgerundet wird dieser von Maurice Béjarts Kulthit „Bolero“ als ein besonderes Highlight. Kultur für eine breite Öffentlichkeit



Nadescha Vornehm

Spokesperson Sales and Marketing

+ 49 (0) 711 / 911 56025

nadescha.vornehm@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2020/unternehmen/porsche-stuttgarter-ballett-verlaengerung-partnerschaft-neues-event-ballett-am-kulturwasen-2020-21241.html>

Media Package

<https://newsroom.porsche.com/media-package/porsche-stuttgarter-ballett-verlaengerung-partnerschaft-neues-event-ballett-am-kulturwasen-2020->

Videos

<https://newstv.porsche.de/de/embed/129519.html>